

## Fragebogen zur Eignungsprüfung

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
1	Zulassung Angebote		
1.1	<p>Die folgenden Eignungskriterien müssen vollständig mit dem Angebot vorgelegt werden. Unvollständige Dokumente können zum Ausschluss vom Verfahren führen. *** English *** The following suitability criteria must be submitted in full with the offer. Incomplete documents may lead to exclusion from the procedure. If there are differences between the German wording and the English wording, than the content of the German wording always applies.</p>		
F 1.1.1	<p><b>Firmenprofil / Profile of your company</b> Darstellung der Firma Mindestangaben: - Gründungsjahr - wichtige Meilensteine des Unternehmens - Anzahl der Mitarbeiter - was wird hergestellt/welche Leistungen werden erbracht --&gt; Alle Angaben bitte in Textform, KEINE Links oder Bilder.</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Presentation of the company Minimum information: - Year of foundation - Important milestones of the company - Number of employees - what is produced/what services are provided --&gt; Please provide all information in text form, NO links or images.</p>		
F 1.1.2	<p><b>Umsatz/Turnover</b> Angaben zum Umsatz der letzten drei Geschäftsjahre</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Turnover of the last three financial years</p>		
F 1.1.3	<p><b>Eigenerklärung über das Nichtvorliegen von Ausschlussgründen nach § 123 und § 124 GWB / Self-declaration regarding</b></p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p><b>the absence of exclusion criteria</b>  <b>***HINWEIS***</b>            IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "C_002_Eigenerklärungen-Selfdeclaration.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p><b>***ENGLISH***</b></p> <p><b>*** NOTE ***</b>            THE FILE ("C_002_Eigenerklärungen-Selfdeclaration.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p>		
F 1.1.4	<p><b>Eigenerklärung-Selfdeclaration (EU) Nr. 833/2014</b>  <b>***HINWEIS***</b>            IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "1_C_Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p><b>***ENGLISH***</b></p> <p><b>*** NOTE ***</b>            IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "1_C_Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p>		
1.2	<p><b>Weitere einzureichende Unterlagen / further required documents</b></p>		
F 1.2.1	<p><b>Nachversand-Bieterinformation / bidder information</b>            Sofern im Verfahren Bieterinformationen von der Vergabestelle bekannt gegeben wurden, sind diese unterschrieben einzureichen.</p> <p><b>***HINWEIS***</b>            IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN ("Nachversand-Bieterinfo Nr. X_PRxxx.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>***ENGLISH***</p> <p>If bidder information has been published in the tender procedure, this have to be signed and submitted.</p> <p>*** NOTE ***</p> <p>IN THE TEXT FIELD YOU SHOULD NAME THE FILE ("Post-dispatch Bidder Info No. X_PRxxx.pdf") WHICH YOU MUST DOWNLOAD AS PROOF</p> <p>Wurde der letzte Nachversand abgegeben?</p>		
F 1.2.2	<p><b>Dokument / document C_003_Export Classification Request Form.pdf</b></p> <p>***HINWEIS***</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN ("1_C_Export Classification Request Form.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE ***</p> <p>IN THE TEXT FIELD, THE FILE SHOULD BE NAMED ("1_C_Export Classification Request Form.pdf"), WHICH YOU MUST DOWNLOAD AS A DOCUMENT</p>		
F 1.2.3	<p><b>Schriftliche Erklärung Bank/Written declaration from bank</b></p> <p>Für den Fall, dass</p> <p>— eine Zahlungsbedingung mit Bankbürgschaft vorgegeben wird oder</p> <p>— eine Wahlmöglichkeit zwischen mehreren Zahlungsbedingungen besteht und der Bieter eine Zahlungsbedingung mit Bankbürgschaft wählt,</p> <p>ist eine schriftliche Erklärung Ihrer Bank beizubringen, dass innerhalb von vier Kalenderwochen nach Zuschlagserteilung eine Bankbürgschaft gemäß Ausschreibungsmuster (1_B_Bankgarantie Form) ausgestellt wird. Der Inhalt der Bürgschaft ergibt sich hierbei aus den bezuschlagten Angebotskonditionen in Kombination mit den kaufmännischen Bedingungen.</p> <p>HINWEIS: Die Bank erklärt lediglich ihre</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>Bereitschaft, eine entsprechende Bürgschaft für den Fall auszustellen, dass Sie den Zuschlag erhalten. Die Vorlage einer Bürgschaft WÄHREND des Vergabeverfahrens ist ausdrücklich NICHT GEFORDERT.</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN, WELCHE SIE ALS NACHWEIS HOCHLADEN.</p> <p>***ACHTUNG***</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Die Fraunhofer Gesellschaft akzeptiert keine Bankbürgschaften von der R+V-Versicherung.</li> <li>- Bei Einsatz von Subunternehmern muss nur der Hauptauftragnehmer diesen Punkt erfüllen.</li> </ul> <p>***ENGLISH***</p> <p>In the event that</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>— a payment term with bank guarantee is specified or</li> <li>— there is a choice between several payment terms and the bidder chooses a payment term with a bank guarantee</li> </ul> <p>a written declaration from your bank must be provided stating that a bank guarantee will be issued within 4 calendar weeks of the award of the contract in accordance with the tender specimen (1_B_Bankguarantee form). The content of the guarantee results from the tender conditions awarded in combination with the commercial conditions.</p> <p>NOTE: The bank only declares its willingness to issue a corresponding guarantee in the event that you are awarded the contract. The submission of a guarantee DURING the award procedure is expressly NOT REQUIRED.</p> <p>PLEASE NAME THE FILE YOU ARE UPLOADING AS PROOF IN THE TEXT FIELD. THE FILE, WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD.</p> <p>***NOTE***</p>		

	<b>Bezeichnung</b>	<b>Antwort</b>	<b>Kriteriengewichtung</b>
	<ul style="list-style-type: none"><li>- Fraunhofer Company does not accept bank guarantees from R+V Insurance.</li><li>- If subcontractors are used, only the main contractor has to fulfill this point.</li></ul>		